
【学校評価 自由記述欄から】個人名が特定される内容は載せていませんが、全職員で共有しております。 

・防犯面でどんな対策を取っているのか。校門がなくどんな人でも入れるので気になりました。 

・マチコミでくる手紙の形式を変えてほしい。以前の手紙形式では読みにくいので、テキストだけにしてほしい。 

・学校給食の献立表はプリントでいただきたいです。献立は毎日確認するので、その都度スマホで確認するのが

大変です。 

・HPはほとんどの人がスマートフォンで見ていると思います。非常に見づらいです。 

・懇談会、個人面談はオンラインで参加できるようにしてほしい。 

・学校行事で、保護者の参観を検討しているなら、その方向で検討している旨のお知らせを、１ヶ月前までに教

えていただきたい。 

・授業参観が多い。先生を信頼しているので、そんなにいらないです。 

・金曜日の下校の際、靴下で廊下を歩かせるのを止めてほしい。床拭きを靴下でやらされている気がする、ノロ

ウイルスが心配。靴下も運動靴も汚れて帰ってくる。理由が知りたい。    

・マスクを外して学校生活を送らせてほしい。   

・学校行事への参加人数の制限を緩和してほしい。 

・コロナ対策の緩和に合わせて、歯磨き指導を再開してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・PTA役員の人数削減や、外注などを検討してほしい。 

・PTA を廃止するか外部に委託するなどして（そのための料金発生は問題ない）先生、保護者の負担を軽減し

てほしい。今時、共働きが多数で、児童も少ないので、色々な当番が大変です。 

 

 

 

 

 

・言葉遣いの悪い先生の話を聞きます。友だちは「○○さん」で呼びましょうや優しい言葉を使うように指導し

ている先生が「お前」と呼んだり乱暴な言葉遣いをしたりしていることに驚いています。怒ったときに言葉が

荒くなるのではなく、普段から言葉遣いが悪いようなので、非常に気になります。 

・子ども達のアンケートが匿名なはずなのに、担任の先生がチェックしているようなので、匿名の意味がない。

子ども達も本心を書き辛いと思うので配慮してほしい。 

・本校は職員室が２階にあり、また、一般の方も自由に敷地内を横切れるような造りになっております。大

人の目も少なく防犯上不安な点もあります。年度初めに、セキュリティレンジャーの募集をかけておりま

す。地域・保護者の方に１階事務室を開放して、そこから昇降口の様子を見ていただいております。是非、

ご協力いただければと思います。セキュリティレンジャーは随時受け付けておりますので、教頭までご連

絡ください。 

・HPに関しまして、携帯電話から見られるような設定になるよう、市教育委員会に申請を出しています。 

・行事に関しましては、学校便りに翌々月の予定を載せるようにしています。詳細はわかり次第お伝えする

ようにします。 

・週末は１週間使った学用品（体操服・給食白衣・上履き）を持ち帰らせるようにしています。どうしても

荷物が多くなることから、上履きは事前に教室で袋に入れて、忘れる事なく持ち帰れるようにしていまし

た。改めて校内全体で確認していきます。 

・行事を中止とはせず、実施することを前提に行ってきました。今年度は予定してきた行事を、全て行うこ

とができています。来年度も、県のガイドラインに合わせながら、行事計画を立てていきます。 

・PTA活動については、ご理解・ご協力をいただき本当にありがとうございます。皆様の負担が少しでも軽く

なるよう、PTA役員と共に、検討を重ねていきます。ただし、皆様の活動のお陰で子ども達の教育活動が充

実していることは紛れもない事実です。引き続き、子ども達のためにご協力いただけますようにお願いしま

す。 



・先生へ相談や提案をすることがありますが、管理職と相談しますと言うだけで返答がありません。先生方のコ

ミュニケーションは取れているのかなと思うときがあります。 

 

 

 

 

・漢字練習、計算問題など基本をしっかりとやらせてほしい。以前使用していた、くり返しドリルに戻してほし

い。 

・絵の具、習字道具は学校で洗うようにしてほしい。 

 

 

 

 

 

・給食が楽しみなようで、おかわりをした話をたくさん聞かせてくれます。いつもおいしい給食ありがとうござ

います。 

・自校式給食を続けてほしい。学校側が他人事のように扱っているように感じます。 

 

 

 

 

 

・学級だよりで、クラスの様子がよくわかる。様々な情報をいただき、細かな心遣いに感謝している。 

・日々お忙しい中担任の先生より学校での様子を聞かせていただき、子どもの成長に親身に寄り添っていただき、

大変ありがたく思っております。子どもの心が、先生への安心感により、とても成長しておりありがたいです。 

・この上なく丁寧で親切だと感じています。感謝しかありません。先生方が保護者にすごく気を遣われているの

を感じ、もっとのびのびやっていただけたらよいのにな、でもそれはそれで難しいなと感じています。 

・いつも細かな心配りで子ども達を見ていただき、感謝しています。 

・ホームページや校外学習のマチコミ配信で、学校の様子がよくわかります。ありがとうございます。 

・クラス、学校が楽しいようで帰宅するとその日にあったことをたくさん話してくれます。担任の先生、補助の

先生にもとても良くしていただき、安心して通わせることができます。そのようなよい雰囲気を作ってくださ

る先生方に感謝です。 

・いつも寒い中、暑い中、通学路に PTA会長さん達に立っていただき、感謝しております。 

・多くの先生方に対応してもらい、安心して子どもを学校に通わせられます。ありがとうございます。 

 

 

・貴重なご意見ありがとうございました。子供達の手本となるよう、また、子ども達・保護者の皆様が気持ち

よく学校に来られるように、全職員で共有し、自分達の行動を振り返り、見直していきます。 

・教材の選定は、児童の実態に合ったものを検討しながら行っています。一人１台タブレットが配付され、ミ

ライシードで基礎的・基本的な問題にも取り組むことができます。 

・絵の具、習字セットを授業後に校内で洗うことで、次の授業への移行が遅れてしまいます。学習時間の確保

のためにも、引き続きご家庭での取組をお願いします。 

・８月２６日（金）に白井市と保護者・地域の方が話し合った「第７回桜台小学校・桜台中学校の給食の

あり方検討委員会」が開催されました。白井市のホームページにも関連のページがありますので、ご

確認ください。 

 

 温かなお言葉、ありがとうございます。我々の願いも保護者の皆様同様、子供たちの笑顔が見られること

です。今後もアンケートなどを活用し、一人一人の困り感に気づき、健やかな成長につなげられるよう努力

してまいります。 

 子ども達の頑張りはもちろんのこと、保護者の皆様、地域の皆様、職員の努力もあって、多くのアンケート

項目で数値が前期より向上しました。今後も、保護者の皆様からのご意見に耳を傾け、安全第一に進めてい

きます。来年度は創立３０周年となります。引き続き、ご理解ご協力の程よろしくお願いします。 
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